

## VEREINE + VERBÄNDE

### Musikverein Mägerkingen

## Musik auf dem Georgenhof

Mehr als 50 Musiker der Mägerkinger Aktivkapelle trafen sich drei Jahre nach dem letzten regulären Probenwochenende endlich wieder, um sich unbeschwert der Musik zu widmen. Auf dem idyllisch gelegenen St. Georgenhof bei Pfronstetten wurde ein ganzes Wochenende intensiv geprobt. Natürlich blieb genug Zeit für ausgedehnte Spaziergänge durch die Natur, lange Gespräche, Brettspielrunden und Kaffeepausen.

Ziel des Probenwochenendes sowie der mehrmonatigen Probenarbeit ist das Konzert des Musikvereins am Samstag, 28. Januar, ab 20 Uhr in der Festhalle



*Musiker des Musikvereins Mägerkingen trafen sich zum Probenwochenende.* FOTO: VEREIN

Mägerkingen. Probenwochenende und Konzert werden im Rahmen des bundesweiten Programms Impuls gefördert. Das Konzertprogramm ist vielfältig. Mit dem Musical-Arrangement »Elisabeth«, dem japanischen Marsch »Duft des Frühlings«

und »Ein Leben lang« – der neuen Hymne der Blasmusik – wird dem Publikum ein Strauß an Klangfarben überreicht. Außer der Aktivkapelle tritt auch die Jugendkapelle auf und präsentiert die Ergebnisse ihrer Probenarbeit. (eg)